Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de agosto de 2014.

## CONOCE LOS NUEVOS ATRACTIVOS QUE EL PARQUE ECOLÓGICO EHÉCATL TIENE PARA TI

\*Pareja de leones africanos se reproduce naturalmente de manera satisfactoria

\*Bienestar animal, una de las prioridades del parque

Ofrecer espacios dignos para la convivencia y el sano esparcimiento de la gente, es de suma importancia para el gobierno de Ecatepec. El Parque Ecológico Ehécatl, brinda a quienes lo visitan un sinfin de actividades, entre las que destacan el contacto directo con animales domésticos y silvestres, cumpliendo siempre con los requerimientos de bienestar animal; esto implica entre otras cosas, el buen trato hacia los mismos, desde satisfacer sus necesidades fisiológicas, de seguridad, de comportamiento, adecuado alojamiento, protección, alimentación y transporte apropiado.

Desde su apertura en el año 2011, la familia del Parque Ecológico Ehécatl, ha incrementado de manera significativa, contando ahora con 104 ejemplares de 32 diversas especies, que van desde animales de granja como puerquitos, conejos, llamas y borregos entre otros, con los cuales los niños pueden aprender sobre sus cuidados y tener un contacto directo con ellos, hasta animales de exhibición como jirafas, primates, coyotes, tigres, leones, lobos y el recién llegado "Benny", el elefante, algunos de ellos en peligro de extinción, además de 223 ejemplares de más de 42 especies de aves.

Debido a esto, el gobierno de Ecatepec, que encabeza Pablo Bedolla López, ha implementado adecuaciones que permiten el desarrollo apropiado de los animales, como la mejora en los entornos que simulan el hábitat natural de cada especie, la implementación de dietas especiales con complementos alimenticios, que además de aportar beneficios a su salud, logran una mejor apariencia física y la implementación de juguetes "distractores" que estimulan el crecimiento y propician la reproducción natural entre los animales.

Con lo anterior y con la integración de un cuerpo médico, compuesto por veterinarios especializados en el manejo de cada especie, biólogos y cuidadores que monitorean el estado de los animales las 24 horas del día, se logró la reproducción natural de la pareja de leones africanos, dando como resultado el nacimiento exitoso de una leona; con un peso de un kilo 500 gramos, una longitud de 57 centímetros, la cachorra se muestra completamente sana y permanecerá algunos días en observación, para después ser visitada por miles de niños.

La nueva inquilina se suma a los 11 animales que han nacido en cautiverio: cuatro faisanes; tres gamos; una llama; un pavo real; un caballo y un mono araña.

El Parque Ecológico Ehécatl, ha logrado posicionarse como uno de los lugares más emblemáticos del municipio, tan solo en el periodo vacacional de verano que comprende del 20 de julio al 3 de agosto, recibió a más de 25 mil visitantes no sólo de Ecatepec, sino de municipios como Coacalco, Tultitlân y Tlalnepantla, así como vecinos del Distrito Federal y de estados como Hidalgo, Tlaxcala, Puebla y Querétaro, entre otros.









